

# La Rando bâtiolanne joue à la pétanque tout l'été

Certains partent marcher sur la route des vacances, d'autres vont faire bronzette ou conquièrent les montagnes de la région. Chacun fait ce que bon lui semble lorsque l'été est bien installé. Et puis il y a ceux qui restent, les juilletistes devenus aoûtistes... Alors comme ils aiment se retrouver, ils consacrent leurs lundis après-midi à de belles parties de pétanque. Comme les jeux de la salle Philomène sont en plein "cagnard", eh bien les boulistes de la Rando bâtiolanne jouent sur les terrains favergeois bien ombragés.



Les pétanqueurs de la Rando bâtiolanne se retrouvent tous les lundis sur les terrains favergeois.